

# 令和3年度10月 委員長会議ご報告

日時：令和3年10月2日(土)  
場所：フクラシア東京ステーション会議室 C



熱田 互 (東京都)



10月2日(土)夜7時より、フクラシア東京ステーション会議室 C に於いて、委員長会議が開催されました。

委員長会議とは何ぞや? 執行部が集まって酒池肉林で楽しんでいるのか??と思われる会員も居られると思いますが、田中会長、笹谷専務による司会進行の元、各委員会報告および協議事項を行う会議です。会員のために CISJ がなすべきことについて3時間以上、粛々とまじめに会議を行っております。

10月の会議も、9月開催された全員発表研修会の総括にはじまり、11月12月開催イベントであるインプラントハイジニスト実戦セミナー、忘年会、企業ダイレクトメールが協議され、そして新目玉企画である CISJ ミッドナイトオンラインセミナー(会員限定 Web 勉強会)について田中会長より発案がありました。私は IT 委員会委員長として参加させていただいていますので、その立場からの報告や意見を申し上げたりするのですが、もう一つ、大切な役割を拝命しています。それは、現在のコロナ禍において、感染拡大防止の観点からハイブリッド開催を行うための配信業務の役割です。

コロナ禍で唯一良かったことは、Zoom をはじめとして配信で会議やセミナー受講ができるというこ

とが一般的になったということではないでしょうか。移動時間が調整できない場合や体調に不安がある場合など、欠席を検討しなければならないという状況でも会議に参加できるということは、大変貴重な選択肢ができたことと感じます。

当会はイベント盛りだくさんですが、会員にとって有意義な内容になるように、執行部一同、一生懸命企画をしています。もし、イベント参加されることを躊躇されていたら、ぜひ気軽に参加してみてください。きっと楽しい時間になると思います。

春頃に、その配信を利用した田中 讓治会長発案の CISJ ミッドナイトオンラインセミナーが開催予定となっております。Web ですから、遠方の方も気軽に受講できます。詳細は追ってご連絡いたしますが、みなさまもご参加いただき盛り上げていただくことで、当会の新しいコンテンツに育てあげただけでしたら幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

追伸

なかなか知り合いができないと感じた方、ぜひ私か福西 雅史先生に気軽に声かけてください。すぐお知り合いになります。